

COMPTE RENDU EAP DU MERCREDI 16 AVRIL 2025

Étaient présents : Thierry Mollard, Maurice Riguet, Olivier Fleau, Damien Richard, Dominique Aussedat, Claire Rigal et Geneviève Bodoy

I. Prière

Seigneur je suis vraiment étonné,

4 évangiles rendent compte de la résurrection de ton fils.

4 récits différents pour un événement unique qui est pivot de la foi chrétienne.

S'étonner c'est réfléchir et mesurer que les Évangiles ont été écrits à des moments différents, par des écrivains différents, dans des temps différents, et pour des publics différents.

Merci de ne pas considérer le message de la résurrection comme une confidence personnelle ou réservée à un petit groupe, mais comme un message précieux offert au plus grand nombre !

Seigneur apprends-nous à lire ces récits en confiance : apprends nous avant même de dire « je crois » à se confronter à un tombeau vide.

A faire confiance a des hommes et des femmes qui n'ont rien d'illuminés !

Apprends-nous d'abord la confiance pour dire comme eux vraiment il est vivant, il est ressuscité !

J'entends d'une manière nouvelle ton ultimatum-si c'en est un- :

« Allez, faites de toutes les nations des disciples » (Matthieu 28:19)

Seigneur ce soir nous nous plaisons à nous inscrire dans la marche de tant d'hommes et de femmes qui ont contribué à la croissance de l'Église primitive.

Seigneur apprend-nous à ne pas compter que sur la matérialité des faits, sur les preuves, sur la démonstration, même si cela est en nous citoyen moderne ! Donne moi la sagesse de ne pas tout miser sur l'esprit scientifique : « La foi et la raison sont comme les deux ailes qui permettent à l'esprit humain de s'élever vers la contemplation de la vérité.

II. Retro

Regard évaluatif sur le mois passé

CPP : Une belle matinée de partage, avec des choses qui semblent avancer, notamment la communication. En attente du CR du groupe « ouverture de l'église de Menthon ». Bon état d'esprit, porteur pour notre paroisse. Bon retour aussi de certains participants.

Apéro écho : 12 personnes, très positif. Très chaleureux. 1 autre non prévue notée dans les calendriers. Pour aller jusqu'au bout, questionnement qui nous emmène en-dehors de sentiers battus, on est dans les périphéries. Des dimensions verticales différentes, mais très intéressantes.

Prière sur le monde : très positif, belles méditations.

Chemin de Croix : 2 trop longs, mais bonne participation. Riche dans les méditations.

Journée baptême : riche en contenu, rencontre très questionnante. Evangile de la Transfiguration : personne ne connaissait le texte, ni Moïse, ni Elie. Des progrès à faire pour répondre au questionnement, en sachant qu'on est face à une problématique d'absence de connaissance des fondamentaux. A noter qu'il y a une forme d'Eglise dont on ne veut pas/plus entendre parler : celle qui est rigide, triste.

Pour les périphéries, il faut trouver comment travailler. On a face à nous des gens qui adhèrent à l'idée de foi, mais notre vision se télescope avec leur absence de vision : des difficultés pour eux à dire ce qu'ils veulent. Les gens cherchent quelque chose mais ne savent pas quoi.

Comment creuser cela ?

Messe : beaucoup d'entre-soi.

Est-ce qu'on est capable d'avoir un laboratoire d'idées qui soit une ressource, un moteur, pour une pastorale de créativité agressive ? Pouvons-nous faire un laboratoire = un groupe de gens qui se posent ces questions ?

Domage que personne de la paroisse ne soit présent pour la journée baptême, ni apéro écho.
Pas de CR non plus.

III. Commission Communication

Nécessité d'une relecture de la nouvelle feuille paroissiale : à préparer et partager pour le mois prochain. Manque un retour sur les événements avec des photos et les grands enseignements : faire envie, partager ce qui a marché... Haut de page à reprendre pour toutes les communications : clocher / montagne en bandeau. Contenu qui a l'air très bien.

Site web : aller voir. Nécessité de le rafraîchir, mais outil peu intuitif et lourd.

Appli Oclocher : pour l'événementiel, les partages instantanés, peut remplacer Whatsapp, Facebook, possibilité de mettre des images et la feuille paroissiale. Appli privée, qui n'est pas sur la toile : il faut être abonné. C'est payant pour la paroisse : 50€ / mois.

Espace Saint Germain : le voir en termes de mission, ne pas le limiter à son environnement ni aux haltes spirituelles. Pas de souci pour faire venir les gens, ils viennent spontanément.

Revue paroissiale et présence au monde du Tourisme : on doit soigner l'accueil des touristes sur la paroisse. Manque un support de présentation de la paroisse dans les églises. Faire un QR Code accessible. Oriflammes telles qu'on en trouve dans certaines églises du diocèse.

Revue Rive vagabonde : proposition d'un document pour juin. 2 déjà faites en 2018 et 2019. 2 par an ? Stéphanie Richard OK pour la mise en forme. Quel format : A3 plié en A4 ou A5, ou livret ? Titre, logo, édito ? Distribution ? Equipe légère pour s'en occuper. Hortense est motivée par ces problématiques et Véronique est prête à travailler dessus aussi. Définir des rubriques, humour, pour jeunes, infos d'église, spi, faits de vie... Comment mobiliser des rédacteurs ? Faire un comité de rédaction. Délais courts.

Flyer haltes spirituelles

IV. Projet financement du delta pour le poste de secrétaire.

2 quêtes supplémentaires pendant l'été

Panier gourmand : le faire pour une occasion, cela marche bien à Noël

Repas paroissial le 15 novembre à VDL, avec une pesée de jambon et une présentation du panier gourmand

Possibilité de faire des dons défiscalisés pour la paroisse ? Via le denier du culte ? ou via l'association diocésaine ?

V. Retour sur messes futures

Mettre en place les nouveaux horaires progressivement par rapport à la réfection des églises de la paroisse ? Nouveau calendrier à partir de la rentrée scolaire 2025.

Question quant à la réouverture de l'église de Menthon : quand sera-t-il possible de récupérer la clé pour la préparer pour le 15 juin ?

Pour le pèlerinage : faire venir les scouts, proposer un jeu de piste

VI. Calendrier à venir

Chantier de mise « en lumière » suivi...

S 24 MAI 2025 Voyage découverte avec l'association culturelle de St Germain :

D. 14 juin Messe au château

D. 22 juin Ouverture de l'église

VENDREDI 8 AOUT 2025 AG de St Germain – Suivi d'un repas –

D 28 SEPTEMBRE 2025 : Messe de rentrée

3, 4, 5 octobre : Jubilé des 150 ans de la congrégation des OSFS à Troyes (ADAP).

En octobre ??? Conférence St Vincent

DIMANCHE 12 OCTOBRE 2025 : pèlerinage de l'Espérance / démarche jubilaire

SAMEDI 15 NOVEMBRE 2025 Repas paroissial : Le soir – à la Veyrière (lieu à confirmer)

DIMANCHE 29 NOVEMBRE 2025 Messe diocésaine à Roche-expo démarche jubilaire